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ABSTRAK 

Anissa Padillah, NIM: 2108204072, “Pengaruh Peningkatan Indeks 

Pembangunanan Manusia (IPM) Dan Perkerjaan Layak Terhadap 

Pertumbuhan Ekonomi di Kabupaten Cirebon”. 

      Pengaruh Indeks Pembangunan Manusia dan Perkerjaan Layak Terhadap 

Pertumbuhan Ekonomi di kabupaten Cirebon menunjukan bahwa adanya Fluktuasi 

pada tahun 2011-2023. Pada tahun 2020, presentase Pertumbuhan Ekonomi di 

Kabupaten Cirebon mengalami penurunan dan di tahun 2023 menglami kenaikan 

dengan presentase 4.85 di Kabupaten Cirebon. Oleh karena itu penting adanya 

investasi pada pengembangan kualitas sumber daya manusia dan penciptaan 

lapangan perkerjaan agar bisa menggurangi pengganguran dan adanya kerja sama 

pemerintah dan perusahaan sebagai strategi untuk mendukung pertumbuhan 

ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan di kabupaten cirebon. 

     Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penigkatan IPM dan 

Perkerjaan Layak terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Kabupaten Cirebon. Metode 

penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan statistic 

deskriptif metode kuantitatif, data yang di ambil pada penelitian ini yaitu data 

sekunder dengan tekhnik pengumpulan data studi pustaka dan dokumentasi. Pada 

metode analisis data penelitian ini menggunakan analisis linear berganda 

menggunakan Eviews versi 12 

     Hasil penelitian ini menunjukan bahwa :1) Indeks Pembangunan Manusia 

berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di 

kabupaten cirebon. 2) Perkerjaan Layak berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap pertumbuhan ekonomi di kabupaten cirebon. 3) Indeks Pembangunan 

Manusia dan Perkerjaan Layak berpengaruh secara simultan Terhadap 

Pertumbuhan Ekonomi di Kabupaten Cirebon. 

 

Kata Kunci : IPM, TPAK  dan Pertumbuhan Ekonomi. 
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ABSTRACK 

Anissa Padillah, NIM: 2108204072, "The Effect of Increasing the Human 

Development Index (HDI) and Decent Work on Economic Growth in Cirebon 

Regency". 

 The Effect of the Human Development Index and Decent Work on Economic Growth 

in Cirebon Regency shows that there is a Fluctuation in 2011-2023. In 2020, the 

percentage of Economic Growth in Cirebon Regency decreased and in 2023 it increased 

by 4.85 in Cirebon Regency. Therefore, it is important to invest in developing the quality 

of human resources and creating jobs in order to reduce unemployment and there is 

cooperation between the government and companies as a strategy to support inclusive 

and sustainable economic growth in Cirebon Regency. 

This study aims to determine the effect of increasing the HDI and Decent Work on 

Economic Growth in Cirebon Regency. The research method used in this study is a 

descriptive statistical approach quantitative method, the data taken in this study is 

secondary data with data collection techniques of library studies and documentation. In 

the data analysis method of this study using multiple linear analysis using Eviews version 

12 

The results of this study indicate that: 1) The Human Development Index has a 

positive and significant effect on economic growth in Cirebon Regency. 2) Decent Work 

has a positive and significant effect on economic growth in Cirebon Regency. 3) The 

Human Development Index and Decent Work have a simultaneous effect on Economic 

Growth in Cirebon Regency. 

 

Keywords: HDI, TPAK and Economic Growth. 
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 صخلملا

على  ( والعمل اللائقHDI، "تأثير زيادة مؤشر التنمية البشرية ) NIM: 2108204072أنيسة باديلا ، 

 ".Cirebon Regencyالنمو الاقتصادي في 

ن أن هناك التنمية البشرية والعمل اللائق على النمو الاقتصادي في منطقة سيريبو يظهر تأثير مؤشر

 Cirebon، انخفضت نسبة النمو الاقتصادي في  2020 . في عام2023-2011زيادة وانخفاضا في 

Regency  في  4.85زادت بنسبة  2023وفي عامCirebon Regency لذلك من المهم الاستثمار في .

ات وارد البشرية وخلق فرص العمل من أجل الحد من البطالة وتعاون الحكومة والشركتطوير جودة الم

 .Cirebon Regencyكاستراتيجية لدعم النمو الاقتصادي الشامل والمستدام في 

مو الاقتصادي تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير زيادة مؤشر التنمية البشرية والعمل اللائق على الن

 . طريقة البحث المستخدمة في هذا البحث هي نهج كمي ، والبيانات المأخوذةCirebon Regencyفي 

ريقة تحليل في هذه الدراسة هي بيانات ثانوية مع تقنيات جمع البيانات لدراسات الأدبيات والتوثيق. في ط

 .26الإصدار  SPSSالبيانات ، تستخدم هذه الدراسة التحليل الخطي المتعدد باستخدام 

و الاقتصادي ( مؤشر التنمية البشرية له تأثير إيجابي وكبير على النم1نتائج هذه الدراسة أن: تظهر 

 Cirebon( العمل اللائق له تأثير إيجابي على النمو الاقتصادي في Cirebon Regency.2في 

Regency.3لاية ( مؤشر التنمية البشرية والعمل اللائق لهما تأثير إيجابي على النمو الاقتصادي لو

Cirebon. 
 

 مؤشر التنمية البشرية والبطالة المفتوحة والنمو الاقتصادي.:  الجثالكلمات 
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